

Message donné à Charlotte le 22 août 2022

L'abolition du Sacrifice perpétuel.

Ils y arriveront, c'est même pour l'Antéchrist une priorité.

Relisez les Écritures.

Quoi de plus facile que de changer les paroles de la Consécration ?

Le terrain est préparé, ils n'y verront que du feu, sauf Mes petits, fidèles, donc emplis de l'Esprit-Saint.

Ce sera une source de maux incalculables.

Sans l'Eucharistie, où iront les âmes, si aisément trompées par ce manque spirituel ?

Prie, Adore, Espère.

Ton Jésus.

Amen !
